

## SE MANTIENEN TURNOS ÉTICOS

# Gremios de la salud municipalizada valoran buena respuesta al paro

**CURICÓ.** Una buena adhesión de los funcionarios se alcanzó en el primer día de paralización convocada por los gremios de la salud municipalizada. Esto debido a la nula respuesta del Gobierno a sus demandas, como aseguran los dirigentes.

Dentro de estas peticiones, se encuentra la extensión del bono de incentivo al retiro, rechazo a la reforma de salud que impulsa el Gobierno, respuesta efectiva a la violencia que afecta a los trabajadores del sector salud y encuesta sobre la atención que se entrega a

los usuarios.

"Todos los establecimientos de salud paralizaron. No obstante esto, se mantuvieron los turnos éticos, entrega de medicamentos y alimento a los pacientes", planteó Elizabeth Trigari, presidenta de la Asociación de Profesionales de la Atención Primaria (Aprodap) de Curicó; quien señaló que las mesas de trabajo no han logrado avance. "Estamos muy agradecidas de la respuesta que han dado los usuarios, quienes han entendido que se busca mejorar la atención en salud", aclaró la dirigente.



Desde este martes hasta el jueves 26 de septiembre, se extenderá el paro de la salud municipalizada.

## REFORMA

Otro de los temas que ha generado el cuestionamiento de los gremios, es el relativo a la reforma del sector salud. Esto porque no se ha consultado la opinión de los usuarios y trabajadores del área.

"No hemos sido convocados a participar. Si queremos modificar el sistema de salud, es fundamental conocer las necesidades y expectativas de la población, y las realidades de los trabajadores", precisó Trigari; quien añadió que son varias las áreas que deben analizarse.